
No dia 22 de março de 2023, foi realizada a 71°Reunião Extraordinária do Conselho de
Orientação e Administração Técnica de São Paulo – COAT/SP, via aplicativo Google Meet,
devido à situação de pandemia da COVID-19. A reunião teve início às 14h00 e foi presidida
pelo Sr. Conselheiro Renato Souza Cintra, representante da Secretaria Municipal de Direitos
Humanos e Cidadania - SMDHC, e contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr.
Nadir Amaral, representante do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa Idosa de São Paulo;
a Sra. Alessandra Gosling representantes da Secretaria Municipal de Direitos Humanos e
Cidadania; e Sr. José Carlos Palacios Munoz, representante da Secretaria Municipal da
Fazenda, além da Sra. Rita de Cassia Monteiro de Lima Siqueira e a Sra. Juliana Gadini
representantes da Secretaria Municipal da Assistência e Desenvolvimento Social.

A reunião teve pauta única: Atualização Edital FMID/2022.

O Sr. Renato iniciou a reunião informando que, atualmente, 55% dos projetos do governo e
27% dos projetos da sociedade civil já possuem parecer, e ressaltou a importância de cumprir o
prazo estipulado para a análise dos projetos restantes. Em seguida, abriu espaço para que os
demais membros pudessem acrescentar algo ou levantar alguma pendência. A Sra. Juliana
explicou que a demanda é alta e que ainda não conseguiu concluir a análise dos projetos, mas
se comprometeu a entregar tudo dentro do prazo estipulado, que seria até o dia 28 de março.
Ela sugeriu a organização adequada dos projetos para que pudessem ser avaliados com mais
facilidade.

O Sr. Renato acredita que todos irão entregar no prazo estipulado e informou que a comissão é
paritária, composta por 10 membros da sociedade civil e 10 do governo. No entanto, caso
chegue o dia 24 de março e haja apenas um parecer, será publicado com apenas um parecer,
para que não haja alteração do cronograma previsto em edital. Destacou que realizar essa
mudança impactaria em outras esferas e não seria viável. Portanto, caso não haja dois
pareceres, será publicado apenas com um parecer, sem infringir nenhuma legislação. A Sra.
Rita de Cássia questionou sobre projetos que não dizem respeito a SMADS e como proceder
nesses casos. O Sr. Renato explicou que nem todas as secretarias avaliam os projetos e que é
necessário seguir uma linha de raciocínio e coerência na execução do projeto para que seja
analisado adequadamente, além disso o Sr. Renato comentou que deveria ser questionado no
parecer caso a OSC tenha convênio com alguma Secretaria Municipal, que ele apresente um
documento conveniado ou que há algum alinhamento do projeto em si com outras secretarias.
O Nadir comentou que alguns projetos apresentados não estavam alinhados com a temática da
saúde, porém, mesmo assim, avaliou-os da mesma forma e questionou itens que não eram
pertinentes.

Não havendo maiores informações a serem discutidas, a reunião foi finalizada às 14h38 e eu,
Alessandra Gosling para constar, lavei a presente ata.
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